

NOTICIAS

Mueren tres mineros en un accidente en una mina de potasa en Alemania.

02/10 06:05 CET



El incidente tuvo lugar en la localidad de Unterbreizbach. Fallecieron a consecuencia de una fuga de gas provocada por una detonación controlada para buscar materiales.

Los mineros se encontraban en el interior de la mina en el momento de la explosión para realizar una comprobación rutinaria después de la deflagración.

“Tras las explosiones controladas realizamos comprobaciones para controlar la cantidad de dióxido de carbono en la mina. Esa era la labor de estos empleados, que se vieron sorprendidos por el incidente del dióxido de carbono”, explicaba Rainer Gerling, responsable de la mina.

Otros cuatro mineros que se encontraban con los fallecidos a 700 metros de profundidad lograron sobrevivir.

Más información sobre: [Accidente](#), [Alemania](#), [Explosión en mina](#)

Copyright © 2013 euronews
